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~Secretárl,da Mesa

Assunto: Utentesdo Serviço Nacionalde Saúdesemmédicodefamília

Destinatário: MinistériodaSaúde

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

o médicode famíliaé hojea basedapolíticade proximidadee acompanhamentodo
SistemaNacionaldeSaúde.Destemodo,qualquerutentesemmédicodefamíliaficainibidode
acedera umprofissionaldesaúdeque,acompanhandoo seuhistorialmédico,estejadisponível
demodomaiscélereepróximo.

As queixasdefaltadeabibuiçãodemédicodefamíliaporpartedeváriosutentessão
consecutivaseosnúmerosconhecidossãodeveraspreocupantes.

Interessaconheceros dadossériose actuaisdafaltade médicosdefamíliaemPortugal,
de modoa ser possívelverificara correcçãodasopçõespolíticasactualmentedesenvolvidaspara
o ServiçoNacionaldeSaúde.

Assim, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,
solicita-se ao Governo que, por intermédio do Ministério da Saúde, sejam
respondidas as seguintes perguntas:

1. QuantosutentesexistemactualmenteinscritosemCentrosde Saúdesematribuiçãode
médicodefamília?
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2. Quala distribuiçãogeográfica,pordistritoe concelho,dosutentessemmédicodefamília?
3. Qual o númeromédioactualde utentespor cada médicode família,por distritoe por

concelho?"Qual é o rácio desejável,considerandoas boas práticas e os valores
internacionalmenteaceitese definidos?

PaláciodeSãoBento,15deAbrilde 2009

oDeputado


